
令和 4年 7月 1日 

１区保護者のみなさま     

                                  

第６向陽小学校ＰＴＡ 

1 区 地 区 委 員 

梶・後藤・村上・野村 

 
               

1 区 地区懇談会報告書 

 

懇談日時 ： 令和４年６月１１日（土） 

懇談場所 ： 寺戸公民館（中会議室） 

出席者  ： 地区委員３名（１名欠席 事前にＬＩＮＥにてご意見いただく） 

ＰＴＡ本部役員２名 

その他の保護者へはアンケートを実施し、寄せられたご意見について 

地区委員で検討しました。 

 

 

◆登校班について 
 【集合時間を守れているか】  

   ・１班、２班→問題なし 

   ・３班、４班→集合時間に問題はないが、学校への到着が遅い。 

以下の理由が考えられる。 

個々のタイミングでお茶を飲む。また、水筒のカバンへの出し入れに時間を要し  

ている。 

→水筒はカバンへ入れず、肩掛けにすること。自宅で水分をしっかり摂ってから出

発し、坂を登ったタイミングで水分補給する。（個々の体調に合わせて可能な範囲

で。） 

【挨拶ができているか】 

    一部の児童は出来ているが、各班とも大半の児童が挨拶ができていない。 

【安全な登校（二列歩行、横断歩道の渡り方、右側通行）の確認】 
・一列歩行では信号が渡りきれないことがある。 
→先生に確認したところ、雨天時は一列歩行が学校の決まりとしてあるが、横断歩

道などでは二列歩行で構わないとのこと。各地区委員より班長さんへ伝えました。 
・坂の登り方（階段もしくは坂）にばらつきがある。 

    →体調等に問題がなければ、班長さんについていく。 

   ・低学年の児童が列からはみ出したり、列の間隔があいてしまうことがある。 

→低学年から順に学年ごとに二列歩行しているが、低学年と高学年のペアで二列 

歩行にする。各地区委員より児童へ声掛けをし、並び方を変更しました。 



   ・登校時のマスク着用が必要なくなるにあたって、会話を控える。 

   ・忘れ物をした時の対応の確認。忘れ物をした場合は、取りに帰らない。 

【黄色帽子の着用ができているか】 
  各班とも着用できている。 
【高学年の指導について】 
    班長さん副班長さんは全体に目を配り声掛けしてくれている。 
  高学年全体で声掛けや挨拶ができるとさらに良いのではないか。 

 

◆危険箇所について 

    ・寺戸事務所を過ぎて右折後、十字路になっている道で左右確認ができていないこ

とがある。（特に他の班と合流して長い列になっている時。）     
 

◆「こども 110 番のいえ」について 

・緊急時は「110 番のいえ」に限らず、近隣の住宅や店舗に助けを求めるよう 

ご家庭でご指導をお願いします。 

    

◆夏休みの過ごし方について 

    ・随時水分補給を行う。 

・新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、室内外の過ごし方やエチケット等

を再確認する。（特に屋内でのマスク着用、手指の消毒） 

 

 

以上、上記をご家庭・校外班会にてご指導をお願いします。 

 
 

◆その他 

・来年度の班編成と集合場所について確認しました。（班編成については、人数が 

増えることが予想されるにあたって、現在の班の変更と２つ班を増やす必要があ

る。） 

・新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年と活動内容等が違いますので、 

ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

ご多忙の中、アンケートにご協力をいただきありがとうございました。 


